



Die SPM Schweiz hat Anfragen erhalten, ob sie für die Opfer des Erdbebens vom 6. Februar eine Sammlung lanciert.

Es besteht die Möglichkeit in ihren Katastrophenfonds einzuzahlen, mit dem Vermerk: «Erdbeben-Nothilfe».

Sie werden den vollen Betrag an Partner weiterleiten, welche vom Erdbeben betroffene Christen in Syrien und der Türkei unterstützen.

Einzahlungen bitte auf folgendes Konto:

Schweizerische Pfingstmission, Missionskasse, 8057 Zürich

PostFinance

IBAN: CH11 0900 0000 8003 7381 7

(Vermerk: **Erdbeben-Nothilfe**)